



Las matrículas universitarias suben en Zamora entre 343 y 398 euros por curso

Las tasas más altas las abonan los estudiantes de Enfermería, mientras que las más económicas están en Relaciones Laborales

Carlos Gil

Los estudiantes de Ingeniería Informática en Sistemas de Información son los que más sufrirán el incremento de las matrículas universitarias, ya que el curso les saldrá por casi cuatrocientos euros más que el año pasado (398,4 euros), mientras los de Enfermería son los que pagarán un mayor importe neto, ya que cada año de carrera les costará 1.662 euros. Es lo que se deduce tras la publicación, por parte de la Consejería de Educación del decreto de precios públicos de los estudios universitarios para el próximo curso.

El decreto regula aún los precios de matrícula por curso de enseñanzas no renovadas, como Ingeniero Técnico Industrial, que pasa de 926 a 1.238 euros o Derecho, que salta de 629 a 842 euros. En Zamora, sin embargo prácticamente todos los cursos de las enseñanzas universitarias están ya en los nuevos grados, y los precios de matrícula se calculan en créditos. No obstante, en la mayor parte de las carreras es relativamente sencillo calcular el precio por curso, teniendo en cuenta que lo normal es que tengan 60 créditos.

En Zamora, la carrera más cara es Enfermería, cuyos estudiantes pasarán a pagar este año 382 euros más. La más barata es Relaciones Laborales, cuyo coste se incrementa 350 euros, desde los actuales 736 a los 1.086 que deberán abonar los estudiantes el curso que viene. Las titulaciones de Magisterio cotizan todas por igual. Tanto Educación Primaria como Infantil pagaban el año pasado 832,8 euros por curso, pero a partir de 2012-2013 salta hasta los 1.176 euros, lo que supone un incremento de 343,2 euros. Lo mismo sucede con la

Lo que cuesta estudiar en Zamora

Titulación	2011/12	2012/13
Grado en enfermería	1280	1662 382
Grado en Relaciones Laborales	736	1086 350
Educación Infantil	832,8	1.176 343,2
Educación Primaria	832,8	1.176 343,2
Grado en Ingeniería Civil	1224	1620 396
Grado en Ingeniería Mecánica	1224	1620 396
Grado en Ingeniería de Edificación	1224	1620 396
Grado en Ingeniería Agroalimentaria*	1224	1620 396
Ingeniería Informática en Sistemas de Informa.	1.098,6	1497 398,4

Elaboración propia con los datos de la Consejería



Prácticas en el Campus Viriato de Zamora.

mayor parte de los grados de la Escuela Politécnica Superior, que pasan de 1.224 a 1.620 euros, lo que supone un incremento de 396 euros. Estas cuantías afectan a los grados en Ingeniería Civil, Ingeniería Mecánica, In-

geniería de Edificación e Ingeniería Agroalimentaria. En este último caso el plan de estudios, por ejemplo, de primer curso, contempla algún crédito más de los 60 que rigen para el resto de las titulaciones mencionadas. El

único caso distinto es de la Ingeniería Informática en Sistemas de Información, cuya matrícula cuesta 1.098,6 euros y pasará a 1.497 el próximo curso, lo que supone un incremento de 398,4 euros.

Las familias podrán fraccionar el desembolso hasta en tres plazos

La decreto publicado ayer por la Junta de Castilla y León (se puede consultar completo en el Boletín Oficial de Castilla y León de ayer), establece la posibilidad de abonar la matrícula para los estudios universitarios en tres pagos. En el primero, se abonará el 40% del importe total, en el mismo momento de formalizar la matrícula; el segundo pago, por importe del 30% del total se abonará entre el 1 y el 15 de diciembre y el tercero, por el 30% restante, entre el 1 y el 15 de marzo. Los miembros de familia numerosa de categoría especial quedarán exentos del pago de la matrícula, y los de categoría general abonarán un 50%. Además el decreto regula otras cuantías de estudios universitarios, además de licenciaturas o grados. Así, los precios para las enseñanzas de doctorado de los alumnos procedentes de los grados queda establecido en una matrícula de 412 euros más un precio por crédito diferente según el tipo de actividad formativa. Los estudios profesionales no habilitantes cuestan a 60,70 euros el crédito, los doctorados de estudios humanísticos, científicos y tecnológicos, 40,60 euros y los másteres que habiliten para el ejercicio de actividades reguladas en España saldrán por 32,01 euros el crédito.

También suben otras cosas. Por ejemplo, las pruebas de selectividad pasan de 86,78 a 89,38 euros, o los proyectos de fin de carrera, tesina y examen de Grado 164,48 euros (costaban 159 hasta ahora). La expedición de un título de graduado, licenciado, arquitecto o ingeniero (incluidos los técnicos) pasa a costar 209 euros (hasta ahora valía 176).